

Monsieur le président de ASL Mali,

Je me réjouis de l'apport inestimable que votre structure vient de faire aux bénéficiaires des populations maliennes. Ce don combien appréciable vient à point car le suivi biologique constitue aujourd'hui un véritable défi à relever. Ce geste n'est pas le premier du genre. Mon département se souvient du don d'un appareil d'immuno analyse au Centre National de Transfusion Sanguine de cela un an pour ne citer que cela.

Avec la mise à disposition de trente-cinq appareils pour le dosage du CD4 absolu et pourcentage ainsi que l'hémoglobine, ASL Mali et son partenaire BECTON-DICKINSON nous offre l'opportunité d'aller plus loin dans notre processus de décentralisation de la prise en charge du VIH. Mieux, elle permettra à nos prestataires (médecins prescripteur d'ARV, biologistes, techniciens de laboratoire, etc...) d'améliorer plus que jamais la qualité de prise en charge.

D'ores et déjà, j'instruis à mes services compétents dont les représentants sont présent ici, de faire bon usage de ces équipements de dernière génération. Et pour cela je demande au Ségal et aux conseillers techniques concernés de veiller à l'utilisation efficiente de ces instruments seul gage de la régularité du bilan biologique.

Je voudrais renouveler l'engagement des hautes autorités en faveur de la lutte contre ce fléau et par la même occasion rassurer les associations de personnes vivants avec le VIH représentées par le RMA+, que le département de la santé reste à leur côté pour gagner ce combat.

Monsieur le PCA, encore une fois je tiens à remercier ASL Mali.